

ABSTRAK

Fashion merupakan kebutuhan bagi setiap orang karena hal ini sangat mempengaruhi identitas dan penampilan seseorang seperti pada umumnya. Fashion memiliki beberapa identic seperti pakaian, celana, aksesoris dan salah satunya sepatu. Sepatu merupakan kebutuhan yang sangat diperlukan jika biasanya sepatunya hanya akan difungsikan sebagai alas kaki, maka seiring perkembangan zaman maka sepatu akan digunakan sebagai kebutuhan gaya hidup seseorang demi mengikuti trend yang ada. Sepatu sendiri memiliki banyak sekali jenisnya sesuai dengan kebutuhan dan kegiatan yang tertentu, hal ini bisa dilihat hampir kebanyakan perempuan memiliki jenis-jenis sepatu dikarenakan mereka menggunakan alas tersebut sesuai dengan kebutuhan dan kegiatannya. Jenis-jenis sepatu ataupun sandal yang digunakan oleh perempuan seperti wedges, sepatu casual, sepatu sport dan masih banyak lagi. Biasanya perempuan yang menghabiskan waktunya untuk olahraga ataupun kegiatan aktivitas outdoor lebih nyaman menggunakan sepatu casual atau sepatu sport hal ini dikarenakan memberi kenyamanan pada kaki sehingga bagian telapak kaki tidak mudah lecet ataupun luka. Oleh sebab itu, perancangan sepatu ini dimaksudkan untuk melakukan perancangan pada sepatu casual sport wanita agar bisa digunakan saat melakukan kegiatan diluar. Dan juga banyak nya tren tren yang bermunculan seiring perkembangannya zaman dimana ada beberapa model sepatu seperti sneaker, retro sneaker, colorblock sneaker dan banyak lainnya yang menyangkut tentang sneak jika di kaitkat dengan style perempuan. Salah satu perkembangan trend yang meningkat yaitu sepatu hal ini disebabkan karena tanpa sebuah sepasang sepatu, penampilan tidak akan sempurna. Hal ini bisa dilihat bahwa pengguna sepatu saat ini hampir kebanyakan penggunanya adalah perempuan memiliki minat terhadap sepatu sneakers. Oleh karena itu bagaimana caranya agar bisa menciptakan produk yang sedikit berbeda dari produk produk yang sudah ada sebelum nya dengan kemasan yang lebih menarik dan juga mementingkan kenyamanan ergonomis.

Kata Kunci : Casual, Sepatu, *Sport*.